



ENSAYO

ENFERMERÍA DEL NIÑO Y ADOLECENTE LUBDI ISABEL ORTIZ

PRESENTA LA ALUMNA:

PEREZ ROBLERO YURISELA

GRUPO, CUATRIMESTRE y MODALIDAD:

5to CUATRIMESTRE GRUPO "B", ENFERMERÍA DOMINGO

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS
24 DE ENERO DE 2021

INTODUCCION EN EL CUIDADO DEL NIÑO Y ADOLECENTE

INTRODUCCION:

Durante la lectura del siguiente ensayo conoceremos los aspectos generales del crecimiento y desarrollo infantil y del adolecente para identificar los riesgos de la salud a los que se puede enfrentar.

También conoceremos la forma en la que nosotros nos podemos integrar y algunas enfermedades diagnosticar durante la etapa de la vida del niño y del adolecente.

DESARROLLO:

CONCEPTOS DE MADURACION

En este tema abordaremos los conceptos de que es la maduración, ya que como bien sabemos que cuando somos niños, somos unos seres dependientes de nuestros padres, pero durante nuestras etapas de vida cada uno de nosotros somos cada vez mas dependientes en todos los sentidos.

Sabiendo todo esto la definición de maduración es que nosotros vamos creciendo, así como también nuestros organismos van sufriendo ciertos cambios hasta alcanzar los fines para los cuales estamos establecidos.

En nuestro cuerpo también ocurre cambios dentarios, puede ser verificada entre los 6 y los 13 años en este tiempo se podrá notar muy poca información en la evaluación del desarrollo dentario.

Generalmente los dientes salen primeramente en las niñas. Se han hecho determinadas investigaciones que han determinado dicha información.

Los dientes se van desarrollando de la siguiente manera: incisivos (entre los 6 y 7 años), caninos (entre los 9 y 10 años) y los molares (entre los 11 y 13 años).

MADURACION PSICOMOTRIZ

El concepto para esta palabra es que aquí el lactante comienza a realizar sus primeras actitudes posturales.

Los primeros movimientos comienzan en los músculos del cuello, la posición asimétrica de la cabeza en ese tipo de movimientos los miembros se mantienen flexionados.

Después se van notando los movimientos de las manos que quedan próximos de los hombros, se va notando que el lactante va empuñando las manos los pulgares se oponen a los otros dedos y es así la forma de cómo se va originando la maduración psicomotriz.

Durante el segundo trimestre el lactante tiene una personalidad muy diferente a la del primer trimestre, aquí el niño va mostrando sus primeras sonrisas, van conociendo e identificando especialmente a sus padres.

En este trimestre es muy probable que el niño pueda comenzar a entablar comunicación con sus padres comenzando con sus primeras palabras. Sus movimientos aun lo estarán haciendo solo con los hombros, no obstante, después de los 5 meses el lactante tendrá más habilidad, su movilidad será aún más fácil le costará menos el tener comunicación con sus miembros.

MADURACION OSEA

En este tema solo se estima la maduración de los huesos de un niño. A medida que nosotros como seres humanos vayamos creciendo vamos notando que nuestros huesos de nuestro esqueleto van cambiando de forma, así como y también de tamaño.

Aquellas personas con edad ósea van notando su crecimiento muy rápido, pero después se detiene en muy poco tiempo. En cambio, sí otras personas con edad ósea atrasad crecen con menor velocidad.

MADURACION SEXUAL

Como bien sabemos nuestra adolescencia la podemos considerar de los 10 años hasta el principio de los 20 años, durante este tiempo todos podemos alcanzar nuestra altura, peso y maduración.

Cada persona mantiene un ritmo diferente y una velocidad diferente para estos cambios.

CRECIMIENTO FISICO

Es algo muy importante que ocurre durante la adolescencia, entre los 12 y 17 años. Los varones pueden llegar a crecer aproximadamente 10 cm durante el año, y las niñas logran a crecer 9 cm cada año entre los 9 años y los 14 años.

Nuestro crecimiento no es habitual ya que a veces se retrasa ya sea por estrés emocional e que el que crecimiento se retrasa, sin embargo, dicho problema es necesario que sea valorado por un médico para poder descartar a tiempo ciertas enfermedades.

CRECIMEITNO SEXUAL

Dicho crecimiento comienza en diferentes edades, en los años atrás la nutrición y el estilo de vida era muy diferente y el crecimiento del ser humano se daba a muy corta edad, aunque en otros países sigue pasando lo mismo.

Por ejemplo, en Estados Unidos el crecimiento de niñas y niños se da muy aceleradamente por diversos factores por eso es que los médicos siempre están al pendiente para evaluar diferentes riesgos de enfermedad que se puedan originar.

CONCLUSION

Después de la lectura realizada de dicha antología he notado que la etapa de vida del ser humano es muy hermosa pero también contiene muchos riesgos.

Ya que, así como nuestro cuerpo se va transformando también se va arriesgando a diferentes enfermedades. Es importante que acudamos a nuestra unidad de salud para que el medico pueda evaluar a un nuño principalmente y la velocidad en que su cuerpo va creciendo.

BIBLIOGRAFIA

Antología UDS

Unidad I: Introducción en el cuidado del niño y adolecente

- 1.6 Concepto de maduración
- 1.7 Maduración dentaria
- 1.8 Maduración psicomotriz
- 1.9 Maduración ósea
- 1.10 Maduración sexual